



Fait à Landivisiau
Le 12 janvier 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans le cochon tout est bon, dans le lin tout est bien !

Bretagne Lin a une forte volonté de faire retrouver ses lettres de noblesse à la culture du lin textile en Bretagne. Entourée de professionnels du secteur, elle voit ses parcelles cultivées se décupler pour 2023.

Bretagne Lin multiplie par 10 sa production de lin textile en 2023

Avant tout investissement, Bretagne Lin avait réalisé en 2022 des essais de culture de lin dans 5 parcelles bretonnes pour un total de 20 hectares. Les résultats fructueux avaient alors permis d'imaginer un avenir propice pour le lin textile.

Pour 2023, ce sont plus de 200 hectares nord-finistériens qui vont être jonchés de petites fleurs bleues durant l'été, soit une multiplication par 10 pour la production de Bretagne Lin ! Un fort développement dans les années à venir est également attendu : des producteurs n'ayant pas pu participer aux productions de 2023 (dû à leur assolement terminé), souhaitent d'ores et déjà semer du lin avec Bretagne Lin pour 2024.

En fonction des finalités des produits et/ou des co-produits, les investissements seront financés de manière collective ou privée.

Pour Dominique Le Nan (fondateur de Bretagne Lin), il est également important que tous les produits issus du lin soient valorisés : les fibres longues pour le textile, les fibres courtes pour les dollars américains, les graines pour l'alimentation animale ou humaine.

Un des débouchés importants sera la valorisation du lin pour la fabrication de filets biodégradables.

Comme dans le cochon tout est bon, dans le lin tout est bien !

La réunion technique très attendue

Une centaine de personnes étaient présentes ce jour à Bodilis : une salle comble !

Au programme du jour : spécificités de la culture, matériel de récolte utilisé, l'entreprise Bretagne Lin, les marges...

Le lin textile génère un fort engouement de la part des producteurs :

- des marges générées intéressantes,
- une culture 100% mécanisée,
- une culture nouvelle avec un fort historique breton

Dominique Le Nan veut s'appuyer sur les compétences locales pour accompagner les agriculteurs au niveau équipement matériel, suivi des cultures...

De très belles perspectives sont à venir pour la filière lin textile, avec un beau ciel bleu, à l'image de la couleur de la fleur de lin.

Si d'autres producteurs sont intéressés, ne pas hésiter à contacter Dominique Le Nan à direction@bretagnelin.fr .



Dominique Le Nan : direction@bretagnelin.fr
Contact presse : communication@bretagnelin.fr